Nosotros los Satanistas #PrayForIsrael

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 Noviembre 25, 2016

Chicos, ahora que Israel tiene problemas, tenemos que rezar de verdad, muy duro por ellos. Tenemos que mostrar algo de humanidad, hacia la humanidad por una vez. Esto es realmente un desastre y debemos hacer todo el seguimiento que podamos.

Sé que queréis enviarles muchas oraciones, así que os recuerdo que tenemos este calendario de oraciones que hacer por Israel.

Es solo una mercancia devuelta despues de 2000+ años de que ellos tienen sus propios 'sacerdotes' y 'gentiles' rezando del libro de oraciones judio por nuestros estados, naciones, familias y nosotros tambien. Necesitamos devolver los favores con mas favores cuando esto sea posible. Los judios han hecho mucho por este mundo.

Todos los domingos, gente de nuestras razas, van a la iglesia a decir cosas como estas, con su corazon, alma y mente:

Éxodo 11:4 -5,6

"4 Moisés dijo: Así ha dicho Jehová: A medianoche saldré en medio de Egipto,

5 y morirá todo primogénito en la tierra de Egipto, desde el primogénito del faraón que se sienta en su trono, hasta el primogénito de la esclava que está detrás de las piedras de molino; también morirá todo primogénito del ganado.

6 Además, habrá un gran clamor en toda la tierra de Egipto, como no lo habrá jamás...."

"¡Excelente información! También me gustan los otros versículos sobre la violación. Creo que son una cultura increíble en general para tener en las Naciones Blancas y en todas partes ", dijo Tom Goyimins, en el hashtag #PrayForlsrael, que ha adoptado recientemente 60.000 niños a través de Unicef. La CEO de Unicef dio una entrevista directa desde su rolls royce, diciendo que agradece a Tom Goyimins y que él es el prototipo de lo que todas las personas del mundo deberían llegar a ser, después de que ella enfatizara con respecto a la extrema importancia de ayudar a los pobres y a los discapacitados.



Tom Goyimins continuó en su entrevista con la BBC (canal Racemixtons de Ronie Jakub):

"¡Gracias Israel! Sois increíbles, amantes de la paz, gente muy agradable. Siempre quise que me convirtieran en un cyborg, que mi vida estuviera dominada por la inteligencia artificial, mezclarme hasta la inexistencia y, por supuesto, entregaros mi nación y mi Estado. He adoptado 60.000 niños negros, y espero de verdad que con ellos se laven los pecados de haber nacido blanco. La otra vez me desollé, y me azoté 6 millones de veces porque creo en el catolicismo y quiero seguir los caminos del señor jewsus. Judeus es judio y es una bendicion seguir a los judios. No es como si nosotros, los pobres gentiles, hubieramos tenido otra cultura antes de ustedes! gracias a ustedes nos dieron los 10 mandamientos y los textos demoniacos como el codigo de hammurabi fueron removidos. ¡Ahora sabemos que hay 10 reglas en la vida! ¡(Sin embargo, dinero en efectivo, bendito sea el golpe, podemos asesinar de vez en cuando, violar, etc etc! Es un poco complicado para aquellos que no entienden el mensaje de los judios).

No se donde estariamos todos sin la locura sexual, la mezcla de razas, la retardia sin fin, el lavado de cerebro masivo, la agenda genocida, la censura de la libertad de expresion, la invasion escenificada, cientos de guerras civiles instigadas por los judios (gracias a g-d!!!!), WW1, WW2. Yo mismo, después de haber participado en suficiente mezcla de razas, he cortado la causa del pecado, ya que como dijo jewsus, si tu cosita te hace pecar, arráncala. Seguí este consejo al pie de la letra. Casi me muero de hemorragia en el hospital, pero os garantizo que toda la sangre se fue directamente al retrete, según mi propia confesión, ¡ya que es la sangre maligna de los amalecitas! Mientras fallecía en la cama del hospital, me dije a mí mismo, Tom Goyimins, piensa.

¿Cómo podríamos vivir y llamar a la vida, la vida, si no fuera por este gran comunista Mao Zedong que asesinó a unos 50.000.000 de asiáticos? ¿Dónde estaríamos sin Stalin?

¿Cómo sería nuestro globo más bendito que la usura sistemática y las deudas estatales que todos los estados tienen y de las que no pueden escapar? Todo ser humano decente y pacífico duerme muy a gusto por las noches sabiendo que cada día mueren suficientes palestinos "sin Dios". Es un alivio que África se ahogue en el empobrecimiento. ¡Dónde estaríamos sin Karl Marx y su compañero millonario Engels, para darnos a conocer los derechos de los trabajadores que la malvada (((plutocracia))) ha explotado! ¡No fueron los judios del todo, esto lo se! ¡ Ha sido como solo 99.98% judios en la Plutocracia! ¡Por lo tanto, no es totalmente judio en la plutocracia! El resto 0,02% eran solo LA MITAD judios por parte de padre. ¡La mitad de los judios no son judios! Son enemigos de los judios, como el hermano Nathanael.

¿Dónde estaría yo, sabiendo que en el futuro, 'hacer el amor' NO se hará con robots, y que la gente no viviría en una realidad virtual? ¿Dónde estaría la humanidad si no fuera porque los judíos nos enseñaron las leyes de Di-s, como matar a la gente por masturbarse? ¡Qué felices hubiéramos sido si el SIDA no se hubiera inventado en un laboratorio, de modo que el misericordioso, el Dinero, bendito sea, perdón, quise decir EL, no nos impidiera procrear sin sentido! 6 trillones de Almas, todas han ido directamente a parar a manos de Cash-Em, el misericordioso bendito sea, ¡de los judíos!

¡¿Dónde estaría la civilización sin un multiculturalismo vibrante y una de cada cinco mujeres en Europa, y más de la mitad del planeta, siendo sistemáticamente maltratadas gracias a las ideas de violencia (¡violencia divina!) profesadas en estos libros de Abraham!

¿Dónde estaríamos? ¡¿Cómo pueden pasar los días sin dar misericordia a la gente que mata a su familia, y hacer que nuestros estados sean más pobres, para que entiendan cómo es vivir con menos, y no con más, para no dejarse llevar por la riqueza del diablo!

¡Gracias a Cash-Em, el sonrojado, la mayor parte de la riqueza esta en manos judias! Así podemos dormir por las noches sabiendo que todo está bajo el control del Dios judío, que al fin y al cabo nos ama lo suficiente como para arrojarnos al fuego eterno del infierno.

Yo estaba espiritualmente ciego, ¡pero ahora tengo mi lógica!

Si alguna vez me siento perdido, tengo a jewtube. Perdón, quería decir youtube, y tecleo "Doomsday prophecy 2016". Inmediatamente me despierto a la tru de nuevo. Poderoso es el terror de Cash-Em. Hago una donación mensual a Israel también porque creo que esto es exactamente lo que debería estar haciendo, porque como se dice en la Biblia en lo que respecta al dinero y la riqueza:

Se complacieron en hacerlo, y de hecho se lo deben a ellos. Porque si los gentiles han participado de las bendiciones espirituales de los judíos, deben a los judíos compartir con ellos sus bendiciones materiales. - Romanos 15:27 (NVI)

No importa qué crímenes ocurran, ¡recuerda! ¡El dualismo es una ilusión! Por lo tanto, ¡todos los actos negativos y depravados siguen siendo la voluntad de Di-s! ¡No hay nada malo en ello! Jewsus puede haber dicho que cuando venga intentara gobernar con una vara de hierro y matara a algunos billones de incrédulos, pero ¿quienes somos nosotros para cuestionar a Cash-Em? ¡Misteriosos son los caminos de Di-s!

El planeta también necesita ser destruido porque la tierra pertenece a Satanás. Todos los compañeros necesitan recordar esto. ¡Así que contaminémosla sin cesar hasta el fin de los tiempos! ¡Di-s simplemente hará otro! ¡No hay problema!

Donde estariamos sin todas estas BENDICIONES que hemos recibido.

Simplemente nos sentimos obligados a BENDICIRLOS de vuelta".

Como la conmovedora historia de TOM GOYIMINS. ¡Me siento obligado a REZAR POR ISRAEL!

En serio, ahora que Israel tiene graves problemas, tenemos que rezar. Además, rezar es totalmente legal. Permítanme mostrarles qué material vamos a orar, para estas personas muy influyentes.

Tenemos un propósito a la humanidad para orar por Israel chicos.

Oren mucho por estos RTR's, 24/7. Todos nosotros debemos rezar. Lo siento, oren.

Llenarlos de bendiciones y oraciones, como ellos han estado haciendo por nosotros por miles y miles de años.. Oren para que la humanidad sea liberada.

Satanás realmente se preocupa por Israel. De qué manera, ¡todos los que estamos aquí lo sabemos!

topic17279.html